

## Rapport de la commission d'élevage



Président:	Martin Stegmann
Membres:	Emilie Beuret Fabrice Magnin Roland Stadelmann Martin Stucki
Invités:	Peter Hurni (IGOF) Pierre Koller
Procès-verbal :	Svetlana Erb

Outre les travaux liés aux événements annuels récurrents que sont la Sélection des étalons, le Test en station et le National FM, l'ensemble de la commission d'élevage a été occupée en 2022 par le traitement de nombreux sujets brûlants.

Le projet concernant l'apport de sang étranger a demandé beaucoup de travail. La commission d'élevage s'est penchée sur ce sujet très intéressant du printemps à l'automne. Nous avons mis en place un groupe de travail afin de pouvoir étudier la grande diversité des propositions des éleveurs et des éleveuses. La gérance a fourni un énorme travail pour soutenir notre commission. Le projet a toutefois été stoppé en octobre lors de l'Assemblée extraordinaire des délégués. Cette décision a été prise en premier lieu en raison de la menace de perte des contributions au maintien de race par l'Office fédéral de l'agriculture. Au nom de la FSFM, nous remercions ici tous ceux qui y ont consacré beaucoup de temps et de patience.

Plusieurs variantes possibles du calcul du degré de parenté et ainsi de consanguinité ont été étudiées à la commission d'élevage. Diverses modifications des Statuts, du Règlement du livre généalogique et du Règlement sur l'Approbation des étalons ont été préparées pour la prochaine Assemblée ordinaire des délégués.

Les futurs thèmes qui méritent d'être discutés sont : les marques blanches chez les étalons, l'index Wilkens et le test de comportement. Ces thèmes seront traités plus en détail en 2023.

Je remercie vivement les membres de la commission d'élevage pour leur excellente collaboration. Je remercie également Svetlana Erb de son grand soutien et pour la rédaction des procès-verbaux.

Martin Stegmann  
Président de la commission d'élevage